

---

## FLACSO España se presenta en sociedad

Establecer las bases para construir una comunidad académica que trabaje sobre América Latina es el principal objetivo del recientemente constituido Proyecto FLACSO-España, que surge de la colaboración entre la Secretaría General de FLACSO, la Universidad de Salamanca y el Instituto Universitario Ortega y Gasset y que cuenta con el impulso del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación español.

El nuevo Proyecto fue aprobado en la Asamblea General de FLACSO (Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales) del pasado mayo celebrada en Antigua (Guatemala) y en su reunión del Comité Directivo del 23 de octubre en Panamá fue nombrado como director Manuel Alcántara, catedrático de Ciencia Política y de la Administración de la Universidad de Salamanca y miembro del Consejo editorial de **esglobal**.

Su “presentación en sociedad” tuvo lugar el pasado 2 de diciembre en Madrid.

España se suma así a la red global de FLACSO, que cuenta con casi una veintena de países de América Latina y Caribe y que desde su fundación en 1957 ha formado a más de 10.000 especialistas.

La oferta docente de FLACSO España, tanto con títulos propios como en colaboración con otras instituciones académicas se agrupará en tres bloques principales: la metodología de la investigación (FLACSO Métodos), los estudios globales (FLACSO Global) y los estudios de gobierno (FLACSO Gobierno).

Desde **esglobal** damos la bienvenida a esta iniciativa que contribuirá a ampliar, reforzar y consolidar los estudios latinoamericanistas en España.

### **Fecha de creación**

4 diciembre, 2014